



Landratsamt Alb-Donau-Kreis • Postfach 28 20 • 89018 Ulm

An die
Damen und Herren
Mitglieder der Handwerkskammer Ulm

10. Oktober 2022

Wohnraumakquise für Geflüchtete aus der Ukraine

Sehr geehrte Mitglieder der Handwerkskammer,

der Krieg in der Ukraine stellt unsere Gesellschaft vor zahlreiche Herausforderungen, die es gemeinsam zu bewältigen gilt. Seit Kriegsbeginn wurden in Baden-Württemberg bereits 135.000 geflüchtete Menschen aufgenommen. Im Vergleich zum Jahr 2015 (101.041 Menschen) handelt es sich hierbei um eine deutlich höhere Anzahl an Menschen, die in unserem Land Schutz vor den dramatischen Kriegsgeschehnissen suchen.

Auch im Alb-Donau-Kreis ist die Notlage seit geraumer Zeit spürbar - derzeit befinden sich über 2.200 Menschen in den Gemeinschaftsunterkünften, in der kommunalen Anschlussunterbringung oder in privatem Wohnraum im Alb-Donau-Kreis.

Hinsichtlich der zukünftigen Dimensionen an Fluchtbewegungen sind keine validen Prognosen möglich. Die Kapazitäten in der vorläufigen Unterbringung im Alb-Donau-Kreis sind jedoch bereits jetzt schon erschöpft, daher möchten wir Sie eindringlich um Ihre Unterstützung bitten.

Sollten Ihnen in absehbarer Zeit freie Räumlichkeiten (z. B. Gewerbeeinheiten, Handwerksbetriebe, Lagerhallen etc.) im Alb-Donau-Kreis für eine mögliche Unterbringung von Geflüchteten zur Verfügung stehen oder Sie davon wissen, sind wir über eine entsprechende Rückmeldung bis zum **31. Oktober 2022** an das Postfach

Wohnraum@alb-donau-kreis.de

überaus dankbar.

Grundsätzlich bevorzugen wir für die vorläufige Unterbringung größere Gebäude ab 100 Quadratmeter, die leerstehend sind. Vorhandene Sanitäreinrichtungen und Kochmöglichkeiten sind wünschenswert. Auch über Angebote von barrierefreien Räumlichkeiten für pflegebedürftige Menschen freuen wir uns.



Dienst-
gebäude **A**
Landratsamt
Alb-Donau-Kreis
Schillerstraße 30
89077 Ulm

Telefon: 0731 185-1210
Telefax: 0731 185-1236

E-Mail: info@alb-donau-kreis.de
Internet: www.alb-donau-kreis.de



Hauptbahnhof
Busbahnhof West
und Haltestelle
Ehinger Tor

Um prospektiv eine gelingende Integration der betroffenen Menschen in unsere Gesellschaft zu erreichen, sind auch Angebote im Bereich des privaten Wohnraums (z. B. im Rahmen einer Wohngemeinschaft) sehr hilfreich.

Für Ihre tatkräftige Unterstützung in diesen schwierigen Zeiten möchte ich mich vorab sehr herzlich bei Ihnen bedanken.

Mit freundlichen Grüßen



Heiner Scheffold